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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
durch Anwohner wurde die Fraktion auf den Zustand des Baumschulenweges bei und nach 
starken Regenfällen hingewiesen. Wie Sie den beigefügten Photos entnehmen können, äh-
nelt dieser Verkehrsweg nach einem solchen Ereignis eher einem See als einer Straße. Die 
mit der Situation verbundenen Problemstellungen für Anwohner und Nutzer des Baumschu-
lenweges müssen, glaube ich, nicht weiter erläutert werden. 
 
Daher stelle ich Ihnen heute folgende Fragen: 
 

1. Ist der Stadtverwaltung die geschilderte Situation bekannt? 
2. Welche Möglichkeiten sieht die Stadtverwaltung, die geschilderte Problemlage zu 

beheben? 
3. Welche finanziellen Mittel wären hierzu gegebenenfalls notwendig? 

 
Neben einer kurzen mündlichen Beantwortung bitte ich um eine schriftliche Stellungnahme. 
 

 
Wigbert Schwenke MdL 
Vorsitzender Fraktion CDU/BfM 
 
 


